

Faustball wird in über 50 Ländern der Erde gespielt, es gibt Europa- und Weltmeisterschaften. Die österreichischen Nationalmannschaften sind weltweit spitze und belegen bei Welt- und Europameisterschaften immer wieder Medaillenränge.

In Österreich gibt es mehrere Bundesligen und in Schwarzach hat der Sport Tradition. Bei uns kannst du zweimal pro Woche trainieren (Faustballtrainingsplatz im Sportzentrum Kella) und auch an Meisterschaften teilnehmen. In der Wintersaison trainieren wir in der Schwarzacher Turnhalle oder in einer der Sporthallen in der näheren Umgebung.

Wir suchen Spieler:innen in jeder Altersklasse ab 8 Jahren.

Schnuppertraining

Du kannst gerne mit uns mittrainieren, das erste Semester ist gratis. Melde dich dazu einfach bei mir an.

tho.auberger@gmail.com



Unsere Trainingszeiten (in Feld und Halle)

Montag

U10 m/w
16:00 bis 17:30 Uhr

Frauen/Mixed/U16 w
19:30 bis 21:30 Uhr
*Halle Schendlingen
Bregenz*

Dienstag

U12 m/w
17:00 bis 18:30 Uhr

Kader
18:30 bis 20:15 Uhr

Mixed/U16 w
20:15 bis 22:00 Uhr

Mittwoch

U16 w
18:00 bis 19:30 Uhr

Donnerstag

U12 m/w
16:45 bis 18:15 Uhr

Männer
19:00 bis 21:00 Uhr
*Trainingsplatz Kella
18:30 bis 20:15 Uhr
Halle Lauterach*

Beste Aufstiegsmöglichkeiten

- Aufbauendes Faustballtraining
- Teilnahme an den Vorarlberger und Ostschweizer Meisterschaften sowie Turnieren
- Faustball-Camps, vereinsinterne Feste etc.
- Internationale und nationale Wettkämpfe wie der Jugend Europa Pokal oder die Österreichischen Nachwuchsmeisterschaften

